



El Carnaval de Adra 2017, que se desarrollarán entre el 24 y el 26 de febrero tiene ya oficialmente pregonero. Será Francisco Rodríguez Tendero, abderitano vinculado a esta tradición desde su niñez. El alcalde, Manuel Cortés, lo ha recibido hoy en su despacho, junto con la concejala de Cultura, Elisa Fernández.

Francisco Rodríguez ha querido trasladar su agradecimiento, tanto al alcalde como a la Corporación Municipal "por pensar en mí para ser pregonero del Carnaval" y ha hecho referencia a la importancia de seguir "avivando esta fiesta que tiene mucho arraigo" entre los abderitanos y abderitanas. También ha tenido unas palabras de recuerdo a su grupo de amigos "de toda la vida" con los que ha compartido año tras año la fiesta del Carnaval.

Manuel Cortés ha dado la enhorabuena al pregonero de 2017, "porque sin duda es un ejemplo en nuestra ciudad de abderitano vinculado a esta fiesta. Un vínculo que no sólo ha cultivado aquí en nuestra ciudad, sino que ha llevado el nombre de Adra en distintos certámenes tanto provinciales como a nivel andaluz. Por todo ello, "creemos que es un reconocimiento más que merecido".

El pregón tendrá lugar el sábado 25 de febrero en el Centro Cultural, tras el pasacalles por las principales vías del municipio.